

第13期
「京都教師塾」



June



令和元年6月8日

学びの広場

京都市教育委員会 教員養成支援室

祝

卒塾おめでとうございます！

第13期生の皆さん、卒塾おめでとうございます。心からお慶びを申し上げます。京都教師塾で学んだことが、これから出会う様々な出来事を乗り越えていける力になりますように……。

仲間とともに「本気」で学び続けたこの意味をこの機会に確かめ、次のステージへ歩みを進めていってください。

「京都教師塾」で学んだ皆さんが、「子ども一人一人を徹底的に大切に作る人間味溢れる温かい教師」として活躍されることを祈念いたします。

「学びの広場」は、皆さんの学びを支え、深めるためのツールです。これまで発行してきた「学びの広場」をこの最終号に綴じ、学びの足跡としてください。

グループアドバイザーの先生方から 塾生のみなさんへ



『教師』という仕事は、とても魅力的な仕事です。それは、大きな責任がある仕事だから。そう簡単にはできない仕事だから。『教師』という仕事は、奥深い仕事です。だから、追求したくなる。教師塾でがんばった皆さんだからこそ、全力でその夢、叶えてください！応援しています。

教師になる、なりたい！ あこがれ・夢を実現しようと学ぶ姿に、“がんばれ！応援しているよ！”とエールを送ります。同じ志をもつ情熱溢れる仲間と共に切磋琢磨し、キラキラと輝く教師を目指してください。

回を重ねるごとに、皆さんの成長する様子を見て、頼もしく感じました。激しい社会の変化の中で、自らを見失うことなく、常に謙虚な姿勢で、より良く変わり続けてください。児童・生徒から尊敬されるような先生になられることを願っております。

それぞれに、自分なりの目標を持ち、教師塾に臨まれたことでしょう。そして、この期間に確実に多くの事を学び旅立とうとしています。学び方を学べたのであれば、十分だと思います。是非、自分の未来に向かって夢を持ち、突き進んで欲しいと思います。皆さんの奮闘に期待しています。

熱心な姿に、また、レポートや意見の内容の素晴らしさに感心させられました。そして、大いに刺激を受けました。先生という進路を前にして真剣に考え議論する姿が頼もしく愛おしかったです。その熱意をぜひ、子どもたち（生徒たち）との関わりや指導に生かして欲しいと思います。先生になられた皆さんとお会いできることを楽しみにしています。

たった10回の講座でしたが、回を追うごとにみなさんの学びが深まっていく感じが感じられました。これからもその学ぼうとする姿勢を忘れず、深く考える力を鍛え、志を同じくする仲間を大切にして、是非自分の夢を実現してほしいと思います。学校の先生はいろいろ大変ですが、やりがいのある、誇れる仕事です。楽しいですよ！ ともにがんばりましょう。

周囲の人たちへの感謝を忘れず、自らを磨き続けられる素晴らしい教員をめざしてください。そして、素直で謙虚な姿勢を忘れることなく、自分にできることに精一杯取り組みましょう。

意欲的な姿が素晴らしかったです。教師塾での貴重な学習を実践につなげていけるよう、子どもたち一人ひとりを大切にする気持ち、様々なことへの感謝の気持ち・謙虚さを忘れることなく、授業力をあげて頑張ってください。教師は授業で勝負！それには教師の人間性が大きく影響してきます。心から子どもたちのことを考えられる先生になってほしいと思います。応援しています。

塾生のみなさん半年間お疲れ様でした。「先生になりたい」という熱い思いをどうぞいつまでも大切になさってください。みなさんはこれからの時代を創る人を育て、共に生きていくこととなります。

いつか先生になったとき目の前にいる生徒たちが次の世代を共に創る同志となるのです。

どうか、そのことをしっかり心に留めてください。そのために自分ができることは何なのかを考え続けてください。

次の世代の若者に直接語れる、指導できる立場の重責を知る先生になってください。

そして、間近で子どもたちの成長を感じ、それが幸せと思える先生になってください。

教師とは決して楽ではなく、責任の重い仕事です。しかしやりがいのある仕事です。教師塾では、特に分散会のグループワークを通して、学びを深めることができたのではないかと思います。その貴重な経験に、これからの学びを加えて、ぜひ自分の夢を叶えましょう。そして常に初心を忘れず、謙虚さと探求心を持ち、子どもたちの心に残る先生になりましょう。健闘を祈ります。



おめでとう!



最後の柱である「授業実践講座」が終わりました。緊張しながらも前向きに取り組む姿を見て、皆さんの成長を改めて感じました。模擬授業時の仲間の反応や、指導主事の先生からの指導助言を真摯に受け止め、これからも学び続ける姿勢を忘れずに取り組んでほしいと思います。お疲れ様でした！

①4月13日 学習指導案作成



②5月11日・25日 模擬授業



思い出の アルバム

第十三期京都教師塾
入塾式
京都市教育委員



243名の仲間と出会い、教師塾での学びが始まりました。



フィールドワークの様子



青少年科学センター (3/12)

学校歴史博物館 (3/16)



希望に満ちた大空へ！
YOU CAN FLY!



子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で
学びの機会を京都市民に実践しましょう！

